

久里浜地域運営協議会第39回定例会

(平成 30 年度第5回)

日時：平成 31 年 1 月 22 日 (火)

18 時 30 分～19 時 45 分

久里浜行政センター 第 1 会議室

委員出席者：小川会長、加藤副会長、臼井副会長、山田理事、中井理事、
村松監事、吉川監事、北村委員、島内委員、

事務局出席者：本多館長、今場副館長、塚田

欠席者：森下副会長、鮎澤会計、橋本委員、桐生委員、関島委員、
島田委員

オブザーバー：(株)GNF-J 梁井様

1 議題

(1) 各専門部会報告

ア みんなの公園専門部会 (山田部会長)

- ・1月17日(木)ワークショップが開催され、みんなの公園の代替公園について参加者たちと意見を出し合いました。
- ・みんなの公園にある大きく育った木を移植するなどして、なんとか自然公園の雰囲気を残してほしいという意見が多くでていました。
- ・ワークショップは、今後3回開催される予定です。

イ 防災・防犯専門部会 (中井部会長) P 1～2

- ・予定通り「震災時避難所運営訓練」までは終了しました。訓練の報告については、各避難所の委員長がまとめているところです。(P1)
- ・1の「備品(ベスト)の購入」については、お揃いの防災ベストを購入する予定です。
- ・2の「体育館周辺のバリアフリー化のまとめ」については、学校長に調査結果を送付済みです。学校の施設を修繕・改修する際などに、考慮して頂けるように資料を作成しました。必要に応じて、学校へ伺う予定です。

- ・3の「青少年推進委員との意見交換会」は、初めての取り組みでした。各学校で活動内容や予算の使い方が異なるので、横断的にみたときに、他の学校の状況を知ることができ、全体の活動が良くなることに期待しています。連町として、どんな協力ができるのかについても考えるきっかけになりました。
- ・4の「震災時における、企業の対応方針について」は、従来ご説明している通り横須賀商工会議所のご協力を得て、企業へアンケート依頼の手紙を送りました。従業員が50名以上の34社へ送り、13社から返事を頂きました。ただし、13社では回答数が少し足りないので、製造業を中心に数社に電話をして回答をお願いしています。

ウ 歴史と文化専門部会（小川部会長） P 3

- ・「くりはまカレンダー2019」が完売しました。皆様ご協力ありがとうございました。
- ・この資金を基に、今年は蓼原古墳の案内板を新設します。看板の文書について、横須賀市人文博物館の先生にみていただき、承認が得られました。費用については、予算計上していた通り、地域運営協議会から20万円を支出していただきたいと思います。
- ・来年度以降も看板の設置を考えていますので、よろしくお願い致します。
- ・現在、久里浜史跡地図を製作中です。いわゆる観光地図とは違い、歴史的な情報などが満載の地図を製作する予定です。手に取った人が久里浜の街を歩きたくなるような地図を目指しています。

エ 駅周辺再整備専門部会

- ・橋本部会長、森下副会長が欠席の為報告なし

2 久里浜地域運営協議会通信について（事務局）別紙

- ・12月6日付で、今年度初めての地域運営協議会通信を発行しました。
- ・費用は、1800部A4サイズ両面カラーで4280円です。
- ・すでに町内会・自治会には回覧をしています。
- ・今年度中に第2号の地域運営協議会通信を発行できればと考えています。

3 次年度の事業計画予算の検討（次回まで）（事務局）

- ・各部会の部会長さんへのお願いですが、次回3月19日までに来年度の活動計画と予算を提出してください。

4 来年度の会議日程について（小川会長） P 4

- ・今年度と同じように日程を組んでいます。こちらの日程でよろしいでしょうか。
→全会一致で承認されました。

5 その他

① うわまち病院などの施設移転に関する今後の対応について（小川会長） P5

うわまち病院の移転に関して、P 5に沿って経緯を説明

- ・今後、久里浜には浦賀警察や横浜F・マリノス、うわまち病院の施設ができる予定です。建物ができるというだけではなく、それらを十分に活かした街づくりをしたいと思っています。
- ・横須賀市の方針がでていないので、政策推進課など関係部署の話を知りたいと思います。

② 久里浜4丁目の道路工事について（臼井副会長） P 9

- ・横須賀市土木部道路補修課から社協に報告がありました。
- ・4年前の社協の調査で、久里浜の街の点字ブロックがいい加減に敷かれている箇所があることがわかりました。その際、市に点字ブロックの改修をお願いしたところ、4年が経過して、市からの回答は、道路のバリアフリー化と同時に点字ブロックの改修をするという内容でした。
- ・その回答が先月ありましたので、ご報告いたしました。

③ 夫婦橋の信号改修について

- ・昨年9月から歩車分離方式に変更になり、歩行者だけではなく運転する人も以前より安心して交通できるようになったと感じているようです。
- ・ただし、車の渋滞が起こっていたり、スクランブル交差点と勘違いしている歩行者もみられたりなど、注意が必要な状況です。

④ 「自分の責任で自由にあそぼう」について（臼井副会長）

- ・ スタッフを含めて 500 名参加していただきました。
- ・ 山田委員には、多大なご協力を頂きまして、ありがとうございました。
- ・ みんなの公園が利用できなくなった後は、学校などを使わせていただいで活動は続けていきたいと思っています。

⑤ 「黒船吹奏楽団」の件について（村松委員）

- ・ 今年度で黒船吹奏楽団の活動を休止したいと相談を受けています。
- ・ 結論はまだ決まっていません。
- ・ 黒船吹奏楽団を結成して 4 年経過しましたが、高橋先生と団員とのコミュニケーションが不足してきたことが原因で、先生が楽団をまとめることが難しい状況になっています。

(小川会長)

久里浜地域運営協議会として、組織に介入するつもりはなく、自己解決するための支援をしていきたいと思えます。

次回は平成 31 年 3 月 19 日(火)
午後 6 時 30 分～
久里浜コミュニティセンター 第 1 会議室